

ケイ・アイ・システム

子どもたちに手紙を書く楽しさを
みきゃんポストをイベントに貸出



みきゃん子供ポストは高さ約50センチ。口の部分が投入口となっており、はがきや手紙、アンケートなどを投函できる。腹部には音声

を録音・再生可能なマイコンを内蔵している。5月に開かれたイベントの会場

(有)ケイ・アイ・システム(松山市北斎院町、田中功社長)は、はがきやアンケートを投函できる「みきゃん子供ポスト」を、イベント会場などに有償で貸し出すサービスを始めた。同社は平成11年設立。屋外ビジョンや電子表示システムの設計・施工などを手掛ける。

にポストカードとともに設置。子どもたちが母の日のメッセージを書いたポストカードは、地元郵便局の協力により切手が貼られた。がきとして後日母親に届けられた。多くの親子連れに人気だったことから、希望があれば広く一般に貸し出すことを決めた。

イベント会場や観光施設、商店街などへの設置を想定する。貸出料金は検討中。「子どもたちが手紙を書く楽しさを知るきっかけになれば」(田中社長)としている。

▼**株日本政策金融公庫**は、県内における国民生活事業の平成28年度ソーシャルビジネス関連融資実績を発表した。件数は122件(前年度比27・1%増)、金額は7億9400万円(同8・9%減)だった。このうちNPO法人向けは22件(同69・2%増)、1億4600万円(同147・5%増)。

▼**四国ゴルフ連盟**によると、愛媛県内の加盟ゴルフ場(19クラブ)の5月の入場者数は6万7354人で前年同月比1・9%増加した。

「店舗」「事務所」「工場」をLED化しませんか?
無料にて現地視察・見積りさせていただきます。

LED SHOP



四国電機株式会社

照明一筋・創業70年、感謝を込めて(特別価格にて)

電気代的大幅節減!
ランプの交換不要!

〒790-0051 愛媛県松山市生石町450番地4
TEL 089-943-8026 FAX 089-943-8058
URL <http://www.shikokudenki.co.jp> 担当:中村 服部



田崎さん は、オフィス・ラボが設立30周年を迎える今年、社長に就任した。

同社は介護家具の開発・販売やオフィス家具の販売などを行う。今年「松山ブランド新製品コンテストNEXT ONE」では、介護チェア「ピタットチェアEX」が金賞を受賞。これから本格的に販売を開始していく。

長崎県出身の田崎さん。小学生の頃に福岡に引越

(株)オフィス・ラボ

社長 田崎 純一さん



し、大学時代まで過ごし、大学卒業後は、大手オフィス家具メーカーに就職。広島営業所で1年間勤めた後、松山営業所に異動し20年ほど勤務していた。その後、勤務していた会社の取引先でもあったオフィス・ラボへ平成16年に転職。今年1月に2

代目の社長に就任した。同社は介護用の家具の仕入れ販売も行っており、その顧客から寄せられる改善要望にこたえようと「お客様の細かいニーズに対応したオリジナル製品を開発することを決めた」という。

平成21年頃から介護家具の自社オリジナル製品の開発・販売を開始。「スマイルケア」のブランドを立ち上げ、様々な製品を生み出しており現在、約7割は自社製品を販売している。

今年には金賞を受

賞した「ピタットチェアEX」の販売をメインに考えており「東京の展示会などに出展し、営業体制を整え、認知度を高めていきたい」と意気込む。「今後もお客様の意見や希望を大切に、どのような機能が必要なのか社員全員で話し合い、新しい製品を開発していく」とする。将来的には東京に営業所を構えたい考え。

旅行が好きと話す田崎さん。最近では家族で神戸に行ったという。「野球観戦の後、動物園でコアラとパンダを見て楽しみました」と笑う。53歳。